



León, 24 de marzo de 2013

El PSOE destaca que el cambio en los bailes de mayores confirma la incapacidad de gestión del PP

- **Catalina Díaz recuerda que el PSOE ya alertó que era un error grave cobrar las actividades**
- **El Grupo Socialista indica a Gutiérrez que no olvide nunca que las personas mayores son esenciales en la sociedad**

La concejala socialista Catalina Díaz se congratula de la rectificación del Equipo de Gobierno que volverá a organizar bailes gratuitos para los mayores pero lamenta que haya tenido que pasar meses “cuando desde el PSOE ya advertimos desde el primer momento que cobrar los eventos era un grave error que supondría un importante descenso de usuarios y además, y lo que es aún más grave, un ataque a las personas mayores, uno de los colectivos más perjudicados por la política de recortes continuos y, en muchos casos, injustificados del alcalde Emilio Gutiérrez”.

La aplicación de tasas o la subida de precios en las actividades para personas mayores “está totalmente injustificada –explica Díaz Santiago- ya que apenas suponen ingresos para las arcas municipales pero impiden que ellas puedan acceder. Gravar la incapacidad manifiesta de los gestores de la concejalía de Mayores a la ciudadanía es un error imperdonable”.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



La edil socialista recuerda al alcalde que los mayores suponen un tercio de la población leonesa y son, por lo tanto, un colectivo esencial. "No podemos entender que pese a las continuas advertencias que desde el Grupo Socialista hemos realizado sobre la negatividad de las decisiones adoptadas respecto a las personas mayores tengan que pasar meses hasta que se produce una rectificación. Las personas mayores de León están cansadas, hartas y muy tristes por todos los ataques que están recibiendo desde el Ayuntamiento y es una responsabilidad del alcalde y de su concejala corregir estos agravios", argumenta Díaz.

Para Catalina Díaz es necesario que se dé marcha atrás en muchas de las decisiones adoptadas por el PP: deben recuperarse las actividades y talleres que se organizaban para mayores, recuperar los circuitos culturales, las ayudas para viajes y, por supuesto, reducir las tasas. "Las personas mayores de León no deben ser los paganos de la falta de capacidad del alcalde y tampoco merecen el desprecio que reciben, con la falta de compromiso y de cumplimiento de las obligaciones que el alcalde asumió en su programa electoral", indica.

"Dos euros por participar en un baile es una cantidad ridícula para las arcas municipales pero puede ser esencial para unos mayores que están sufriendo como nadie la crisis económica; recortes en sus pensiones, copago farmacéutico, subida de los precios y, por supuesto, inestabilidad económica hacen que los mayores estén pasando por verdaderos problemas económicos. Nuestra responsabilidad como gestores es ayudarles, no hacerles más difícil y cuesta arriba la situación", apunta Díaz.